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平成 27年度 第 2回 市川市福祉有償運送運営協議会（シナリオ） 

                

１．開催日時：平成２７年１０月２７日（火）午後７時００分～８時００分 

 

２．開催場所：市川市役所本庁舎３階 第１委員会室 

 

３．出席者 

 【委員】 

  会長 武本委員 

  副会長 岡崎委員 

  委員 海野委員、大塚委員、熱海代理（尾崎委員の代理）、中根委員、 

  秋本委員、小林委員、野口委員、吉見委員 

 【事務局】 

  杉山（福祉政策課主幹）、森田（福祉政策課主任）ほか 

 

４．議事 

 （１）団体から提出された移送サービス状況（４月～７月）について 

 （２）福祉有償の新規登録について 

     ・社会福祉法人いちばん星 

 ≪配布資料≫ 

  資料―１ 前回の運営協議会の概要 

  資料―２ 移送サービスの状況（４月～７月）について 

  資料－３ 申請団体要件確認票（社会福祉法人いちばん星） 

  資料－４ 各年度の運行件数の推移 

 

【午後７時５分開会】 

１ 配布資料の確認 

  事務局より、配布資料の過不足についての確認を行なった。 

  



 2

２ 開会 

 

 項  目        内              容 

武本会長 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

武本会長 

 

武本会長 

 

武本会長 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

中根委員 

 

 

ただ今より、平成２７年度第２回市川市福祉有償運送運営協議会を開催

いたします。 

これより、議事に移りますが、その前に、確認しておかなくてはならな

い事項がございます。 

 

本日の運営協議会は、「市川市福祉有償運送運営協議会条例第６条」に

より半数以上の委員に出席をいただいておりますので、会議は成立いたし

ます。 

また、会議公開に関する指針に基づく会議の公開についてですが、市川

市では審議会等の公開についての指針により、各審議会は、その会議を公

開または非公開とするかを冒頭に会議にお諮りし、決定することになって

おりますので、本会議においても、まず公開か非公開かについて決定して

おきたいと思います。 

ご意見がなければ公開ということで決定させていただきますが、いかが

でしょうか。 

 

(異議なしの声。意見があれば事務局より説明) 

 

それでは、本協議会を公開することと決定いたします。 

本日は、傍聴希望者の方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

本日は傍聴者はおりません。 

 

それでは、議事に移らせていただきます。 

 

議題（１）は、移送サービスの状況ということで、団体から提出された

４月から７月までの報告について、事務局から説明をお願いします。 

 

(移送サービスの状況(４月～７月)についての説明) 

 

ただ今の説明に対しまして、何かご意見等がありましたらお願いしま

す。 

 

 中根です。解からなかったところがあるので、書かれているところの確

認をさせていただきたいと思います。 

 ポテトさんの次の生活クラブさんですね。 
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事務局(森田) 

 

 

 

秋本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

中根委員 

 

武本会長 

 

秋本委員 

 

 

 

 

 

事務局(森田) 

 

 

 

 私の方が不勉強で申し訳ないのですが、同じく特記事項の障害のサービ

スのところで、ショートステイ先と通所施設の行き帰り送迎とあるのです

が、身体障害のサービスは、ショートスティと通所、いわゆる生活介護と

併用できるのですか。 

 また、その時に、通所施設が送迎を出さないで、ポテトさんの方に送迎

を頼むというのは、何か意味があったのかどうか解からなかったので、教

えて頂ければと思います。 

以上です。 

  

 生活クラブさんの件のご質問につきましては、こちらのほうでも、確認

をとっておりませんので、確認がとれ次第、あらためてご報告いたします。

以上でございます。 

 

 障害支援課の秋本です。ショートステイと通所の行き帰り送迎というこ

とで、それぞれに送迎が出ているのではないかということでよろしいでし

ょうか。 

 ショートスティというのは、短期入所です。泊まりの一日や二日、長く

て一週間程度、施設に入所することです。 

 通所施設は、基本的に送迎をしている所と、していない所がございます。

多分こちらはしていないところなので、ショートスティをしている事業所

が離れたところにありますので、そこまで行く為に福祉有償運送を利用し

ていることだと思います。以上です。 

 

 ただ今のご説明で、中根委員、よろしいでしょうか。 

 

 結構です。 

 

 他に、ご意見等がありましたら、お願いいたします。 

 

 私も特記事項の確認で、知りたい所が 1点ございます。市川介護ステー

ション生活クラブさんのことについてです。 

 特記事項、○ぽちの一番目の最後、移送サービスだけの依頼はお断りす

るケースがあるというのは、理解ができなかったので、もし解かれば、教

えていただきたいと思います。 

 

 お答えいたします。 

 こちらは、会員さんにならずに、タクシータクシーみたいに利用する意

味でのことのようです。 

 要するに、単純に移送だけでしか利用しないという意味で、それに関し
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秋本委員 

 

 

武本会長 

 

武本会長 

 

 

事務局(森田) 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

武本会長 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

熱海代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

いちばん星(森

田) 

 

ては、お断りさせていただいているということのようです。 

 

 わかりました。 

 ありがとうございます。 

  

 他に、ご意見等はありませんでしょうか。 

 

 確認なのですが、運行件数の数字も、年度ごとに少しづつ伸びていると

いう理解でよろしんですよね。 

 

 実は、次の議題の際にお話をさせていただこうかと思っていたのです

が。 

 資料の４の方に平成２２年から各年度ごとの運行件数の推移がござい

まして、そちらを見て頂くと一目瞭然なんですが、トータル的には運行件

数としましては、増えている状況となります。 

 

 わかりました。 

 ありがとうございます。 

 

続いて、議題（２）の福祉有償の新規登録について、事務局から説明を

お願いします。 

 

(福祉有償の新規登録の説明文参照) 

 

ありがとうございました。ただいまの説明に対しまして、何かご意見等

がありましたらお願いします。 

 

 千葉運輸支局の熱海と申します。 

 一つご確認なんですが、表の７番、運送の対価というところを確認させ

ていただきたいのですが。 

 お聴きしたいことが、２点ございまして、初乗り走行５キロまで５００

円と、これが初乗り５キロというのは、どういうふうにお決めになられた

かというところが一つ。 

 あと実際、（発地又は着地は）市川市内ということですけれども、どの

ような運送をお考えで計画なされているかお伺いしたいのですが。 

 

 ご審議ありがとうございます。 

 一番星の森田です。 

 先ほどのご質問ですが、運送の対価につきましては、これまで市川市内
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熱海代理 

 

 

いちばん星(塚

越) 

 

熱海代理 

 

 

 

いちばん星(塚

越) 

熱海代理 

 

いちばん星(塚

越) 

 

 

熱海代理 

 

 

 

野口委員 

 

ですでに活動を行っております、私共の兄弟分であります、Ｃａｎさんの

設定を参考にさせていただいて、そことあまり相違がないような形で、今

回、福祉有償運送を行いたいと思いまして、参考にさせていただいており

ます。 

 それから、市川市内でどのような活動状況が想定されるかといいます

と、今度、移動支援就業所であるミルキーウェイが立ち上がりますので、

そちらのほうにご利用いただく為に、例えば、通所事業所からミルキーウ

ェイまでの移動、そこに一回集まってそこからお出かけするみたいなこと

が想定されます。それと休日など、公共交通機関を使って、移動支援を行

うような形になると思いますが、活動が終わって、一回、ミルキーウェイ

に戻って来てから、その後、自宅までの送迎ですね。そういうのを、乗り

合い等で、みなさんをお送りするというような、そんなことを考えており

ます。 

 宜しくお願いします。 

 

 追加でご質問させていただきたいのですが、今、乗り合いとおっしゃっ

たのですが、お車はどういうお車なんでしょうか。 

 

 １台は軽自動車で、もう１台はキャラバンで、１０人乗りのものになり

ます。 

 

 大きい車１０人乗りということですが、先ほど乗り合わせというふうに

聞こえたのですが、その場合というのは、運賃というのはどのようにお取

りなる予定ですか。一人５００円なんですか。 

 

 それぞれの利用者さんから、この金額を頂く予定でいます。 

 

 それはＣａｎさんのところも同じなのですか。 

 

 すいません、把握していなくて申し訳ないのですが、一運行５００円と

いうことで割る形になるのか、Ｃａｎさんにきちんと確認して、それにな

らってやりたいと思いますが、、、すいません。大事なとこですね。 

 

 あくまでも、一つの車で一契約で一つの運賃になりますので、それぞれ

この運賃を取ってしまうと、乗り合い運行となってしまいますので、ご注

意下さい。 

 

 介護福祉課、野口です。 

 聞きそびれてしまったのですが、事業開始時期はいつになりますか。 
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いちばん星(森

田) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

大塚委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あと、移動支援事業所とおっしゃっられたかとおもいますが、内容と位

置づけを教えていただきたいのと、人数１０名、たぶん講習をうけられて

いると思うのですが、新たに受けられたのですか。 

 それとも、他でやられている方も含めて１０名なのか、その辺のところ

を教えて頂ければと思います。 

 

 はい、ありがとうございます。 

 まず、運転者は今回の為に、新たに講習を受けて、資格を取るような形

になりました。 

 移動支援については、普段、障害を持った方たちは、日中はそれぞれの

生活介護事業所とか、Ｂ型事業所とかで、活動しているのですが、それ以

外の時間帯の余暇ですよね。 

 余暇をどのように過ごすかというところで、お一人ではお出かけの出来

ない方を、移動支援の介護者、ヘルパーを付けてどこかへ一緒にお出かけ

をするという、それを土、日とかの通所の事業所に通っていない時間帯を、

ご家族ではなくて、ヘルパーを利用してお出かけするとか、もしくは、平

日でも通所の時間を終わった後に、余暇をお出かけしたいというニーズが

ありますので、そういうところで支援をしていきたいと思います。 

 今回、私どもが移動支援事業所を立ち上げたのは、すでに、移動支援事

業所は市川市内にたくさんありますが、なかなか受給者証を持っていて

も、マッチングがうまくいかなくて、利用できていないというのが実態と

して多かったものですから、うちの事業所は結構１３０人以上の利用者さ

んがおりまして、そういう一人一人のニーズを聞いてみますと、結構使え

ていないということがありましたので、今回、私共の法人で立ち上げて、

是非そういうサービスも展開したいと思いまして、今回この申請をいたし

たところです。 

 なお、事業所の開始は、平成２８年４月１日となります。 

 

 他に、何かご意見等はございますでしょうか。 

 

 お疲れ様です。 

 日頃、違う会の方では大変お世話になっております。 

 今回の福祉有償運送の申請、本当にありがとうございます。 

 移動困難者は、年々増えてきていて、需給側、タクシーとかバスとか供

給がぜんぜんまわっていないという状況の中で、雨など降ると、タクシー

などにみんな断られるという状況の中で、こういう会社が一台でも増えて

くれるのがありがたいなと思っております。 

 今回の申請に関してなんですが、念のために確認ですが、７番の運送の

対価の年会費２，０００円というのがありますが、こちらは、一番星さん
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いちばん星(塚

越) 

 

大塚委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

秋本委員 

 

 

 

 

 

 

 

いちばん星(森

田) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の施設に通われている方とか、いろんな居宅のサービスを受ける方とか、

そういった総合的な入会する為の入会費というふにみていいですか。 

 例えば、この福祉有償運送を利用するだけの方の為の入会費というわけ

では、ないですよね。 

 そこだけ確認で。 

 

 これについては、居宅事業と移動支援と福祉有償に関する申し込みをし

た方への入会金という形にしたいと思っております。 

 

 総合的にということですよね。 

 例えば、タクシーとかに乗って、例えばその人と契約して年会費を２，

０００円貰うのであれば、また、出来るかもしれないところがあるのです

が。 

 基本的に、運輸だけの目的で加入した時に年会費とか運賃以外の受領が

なかなか出来ない業界なので、その辺は、他の委員のほうから説明がある

と思いますが、そこだけ総くくりで入れてもらえればと思っております。

 私からは以上です。 

 

 他に、ご意見等はございますでしょうか。 

 

 年会費に関してですが、この年会費はどういった方に対するものなので

しょうか。 

 例えば、移動支援を利用する方が年会費を払うということなんでしょう

か。 

 私も有償運送に、不勉強な面があるのですが、もう１回説明をしていた

だければと思います。 

 移動支援を利用する方から年会費はとらないのでしょうか。 

 

 ミルキーウェイを今度立ち上げます。 

 そのミルキーウエィは居宅と移動支援事業と福祉有償運送になるかと

思います。 

 そのミルキーウェイを利用する方から頂くという形で。ミルキーウエィ

そのもので、事務連絡とかが結構あるので。 

 電話をしたりとか、何かご案内を差し上げたりとか、そういう事務的な

費用がかかってしまうので、年会費という形でいただこうかと思っている

のですが。 

 問題がございますでしょうか。 

 もし問題があるようでしたら、考えます。 
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秋本委員 

 

 

いちばん星(森

田) 

秋本委員 

 

武本会長 

 

 

 

 

 

 

武本会長 

 

 

武本会長 

 

 

 

 

武本会長 

 移動支援につきましては、市川市の登録が必要になりますが、その手続

きはされておりますか。 

 

 まだ、しておりません。 

 

 それでは、その時に話をさせていただきます。 

 

他にはいかがでしょうか。 

他にはないようですので、社会福祉法人いちばん星さんの新規申請につ

いて協議が整ったということで対応したいと思いますが、よろしいでしょ

うか。 

 

 [異議なしの声]  

 

それでは、社会福祉法人いちばん星さんの新規申請について協議が整っ

たということで対応したいと思います。 

 

本日、いらっしゃってる尾崎委員（尾崎委員欠席の場合は、熱海（あつ

み）さん）は、千葉運輸支局の方なので、申請される側の窓口となります。

千葉運輸支局に申請する際、いろいろとアドバイスをお聴きして対応さ

れるといいと思います。 

 

ただ今の件で、本日の全ての議事が終了いたしました。 

それでは、以上をもちまして本日の運営協議会を閉会とさせていただき

ます。ありがとうございました。 

【午後８時００分閉会】 

 

平成２７年１０月２７日 

市川市福祉有償運送運営協議会 

会長 武本 英之 


